

# 新屋敷地区農村環境保全向上推進協議会だより



### 【6/19 イワダレ草植栽】

北部苑から水宮へと伸びる農道脇にヒメイワダレ草を植栽しました。農作業・家事が忙しいにも関わらず、多くの方々に参加頂くことができました。

事務局からの指示がなくとも、皆さんが、自発的に、苗を配る人、防草シートに切れ込みを入れる人、穴をほじって植える人と作業を分担され、作業が進んでいきました。おしゃべりしながらも、手足は動き、作業はスムーズ。おかげさまで、予定していた1時間よりも早く予定場所の植栽を終えることができました。

### 【6/19 委員会】

7月以降の活動計画について話し合いました。



### 【6/26 イワダレ草植栽】

先週に続き、植栽をおこないました。保育園の裏から小島との境目まで、農道沿いに植えました。



雨がふらないうちに、せっせと植込みます。

せっかく、植えたイワダレ草ですが、そのあと、多くをカラスがほじくっていきました。もう予備のイワダレ草がありませんので、来年度補植の予定です。

### 【7/3 岸渡川の法面整形】

新屋敷の真ん中を流れる岸渡川をシバザクラで覆うべく、昨年に引き続きシバザクラの植栽のための準備作業が始まりました。この日は、植栽予定箇所の法面の整形。

今年度の目標は、昨年植えた終点から約100mの両岸。早速作業を始めましたが、昨年と異なり、朝からカンカン照。スコップもなかなか堆積した泥に食い込まず、汗は滝のように流れます。



さすがの皆さんも悪戦苦闘(さすがに少し弱音がでてしまいました)。ですが、皆さんの強い信念と励ましのもと、中休憩をは

さみながら、無事計画通りに作業を完了することができました。皆さん、本当にご苦労さまでした。



お私たちのこの美しい汗、ちゃんと撮って置いてや！



固い土と高低差に阻まれて、思うようにいきません。



休憩。こんなに飲み物がおいしく感じたことはありませんが・・・、放心状態です

#### 【7/10 岸渡川の法面整形 その2】

先週掘り上げて集めた土砂を2台のトラクターを使い運びだしました。



トラクターが来るのが待ち遠しくて、到着すると、みんな駆け寄り・・・、一斉に積み込みます。おかげで、すぐにいっぱいになり、トラクターは休む間もなく、捨て場に出発！トラクターを運転していただいた沼田さん、鈴木さん、どうもありがとうございました。



皆様のお陰で、ご覧のとおり綺麗に整形されました。秋にシバザクラを植え込み、春にはピンクの絨毯で癒しの空間に！！



#### 【7/15 臨時総会】

今年から5年間、施設の長寿命化に特化した向上活動支援交付金事業がスタートします。当地区も採択に向け準備を進めてきましたところ、幸いにも採択の内報があり、早速、総会を開催し、必要な手続きを進めました。



#### 【8/13 プランターづくり】



児童クラブでは、例年の犬のフン防止看板に代わり、子どもたちが思い思いに絵を描くオリジナルのプランターを作りました。秋にはシバザクラを植え、春の岸渡川と一体となった景観づくりをしようとする

るものです。皆さんお楽しみに！！



#### 【8/7 通学路の除草作業】

子供たちに、気持ちよく新屋敷地内を通学してもらえるようにと、青年会の皆さんが歩道の草に除草剤を撒きました。

炎天下のなか、除草剤の入ったタンクを担ぎながらの作業。休憩に飲むジュースがとってもおいしかったとのこと。青年会の皆さんどうもありがとうございました。

昨年、雨の降る中、皆さんに境界ブロックに溜まった土砂を取り除いていただいた歩道をいつまでもきれいに保ちたいですね。



#### 協議会の今後の活動予定

- 10/23 8:00 岸渡川 シート張り
- 10/30 宮そうじ後 消防講習・施設の点検・機能診断
- 11/3 8:00 施設へのスイセン植込 終了後 江浚え箇所の除草
- 11/6 先進地視察 利賀方面を予定
- 11/13、20、23 岸渡川 シバザクラ植込 (営農組合の出役と重なる場合は営農組合を優先してください)

事務局・会計の都合でたよりの発行が大変遅くなりましたことを深くお詫びいたします。この間にも多くの皆様方に活動に参加いただき深く感謝申し上げます。今後の活動につきましても、委員会で協議の上、随時ご案内差し上げますので、よろしくお願いいたします。